



Esmeralda Jiménez Jiménez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Ensayo de Antropología

Antropología

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1°

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de septiembre de 2022.



Aquí hablaremos sobre la Antropología Médica, estaremos dando una breve explicación sobre como es la Medicina Naturista y como la puede aplicar un médico que estudió lo farmacéutico, pero nos da a entender como se actúa en una comunidad y como podemos ampliar los conocimientos. Pero para eso hay que entender, leer y poder comprender el tema de "Antropología Médica".

La Antropología Médica

La Antropología debe ser una inducción a como relacionarnos con los pacientes y cosas así. La Antropología tiene que darnos a conocer todo sobre el estudio de los males, para saber afrontarlos, esta rama también nos aporta el saber de la medicina natural, ya que llegan pacientes indígenas o que viven en comunidades, ellos tienen una costumbre de ir con curanderos o personas que saben sobre hierbas y entonces un médico farmacéutico debe como saber actuar para que diga si está bien lo que ya hicieron anteriormente, ya si no es bueno debe decirlo pero para eso debe tener las palabras adecuadas para no poder generar un conflicto con las creencias, para eso nos ayuda la Antropología de saber actuar ante este tipo de situaciones con las culturas. También nos enseña o nos aparta que la Antropología se divide en tres funciones fundamentales, las cuales son la social está nos ayuda a desenvolverse con el paciente, la física y la social en esta misma se enfoca en los problemas que tienen las personas indígenas. Como he dicho anteriormente la Antropología nos ayuda a ser dinámicos o saber interactuar en nuestra relación de médico a paciente. También en el tema de saber sobre las medicinas de hierbas, ya que podemos estar en una comunidad donde no contaremos con medicamentos y lo único que nos queda hacer para poder tratar en ese momento al paciente es darle o recomendarle que se tome un té o cosas así, mientras se consigue sus medicamentos o mientras se lleva a ese paciente a un hospital en la ciudad. También tenemos como base, que se estudia la psiquiatría, psicología y medicina como debe ser, para así seguir haciendo un mejor labor con nuestros pacientes y también para poder enfrentar la enfermedad que tenemos en manos por tratar. La Antropología Médica es un (Subcampo que aborda la salud, enfermedad y atención en todos los procesos sociales). La Antropología es una formación para los médicos, es otra era más para el estudio que debe tener un médico, para poder ser empáticos con la persona que estemos, así no sea un paciente o si, pero debemos saber respetar su cultura su creencia, y eso es lo que nos aporta la Antropología, por eso es muy importante saber comprender lo que está nos

quiere dar a enseñar. Cómo bien decimos es la formación de los nuevos conocimientos ya que no podemos seguir con lo que nos dio hace años, se debe renovar ya que años con año va cambiando o se va siendo más larga la información o más compleja y así poder saber, también es una disciplina de los valores y los sentimientos, esto nos ayuda a también a saberle hacer comprender al paciente porque en ocasiones hay que dejar de confiar en todo lo que dice un médico de hierbas, porque no casi siempre van hacer primordiales para la salud o para que nos cure, porque en ocasiones se puede tratar de un problema serio, pero hay que saber hablar para que el paciente no mal interprete lo que nosotros le queremos dar a entender, pero todo esto se va agarrando experiencia y con el tiempo vamos sabiendo, y también podemos tener errores, pero todo lo vamos componiendo con el Tiempo. También e aprendido que Pedro Laín dice que la Antropología es la Medicina pero está debe aplicar la enseñanza si no la aplica no es antropología y retoma que desde hace años ya fue empezando a tener posibilidades de ir curando las enfermedades, no desaparecen por completo en el mundo, pero si curan a la persona que está enferma y así poder darle una posibilidad de seguir viviendo. Aquí en Antropología es el estudio de lo vamos aplicar en nuestra vida de médicos y también en lo de ser humano con las personas, esta rama se lleva de la mano con la Interculturalidad, aquí en antropología s el estudio y en interculturalidad es donde lo debemos aplicar pero esto no quiere decir que son tan iguales, hay que saber aplicarlos, porque al cometer un error ya estamos dejando en mal nuestro trabajo. Pero como dije anteriormente aquí en la Antropología es donde nos enseña como llegar hacer una buena personas en este ámbito. Aquí se estudia la diversidad de las culturas para asi poder dar nuestro conocimiento en esta vida, para asi no lastimar a nuestro paciente que esta en busca de nuestra ayuda, si nos mostramos muy cerrados, nuestro paciente no va querer regresar con nosotros, porque le mostramos un muy mal ámbito pensara que estamos siendo discriminatorios con ellos, solo por ser diferente a como vestimos o a hasta en como hablamos, por eso hay que aprender bien el concepto de Antropología y no es el caso de aprender es que tenemos que saber como aplicarlo en nuestro futuro. Como bien se sabe es otra rama importante nos prepara y nos ayuda en todo lo que uno debe enfrentarse para bien o para mal.

Bibliografía

http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014

[http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo._Historia_y_t](http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo._Historia_y_teor)

[oria_y_teor.pdf](#)

[/storage/emulated/0/Download/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo._Historia_y_teor \(2\).pdf](#)

